

M.R. BLAIS SALES & SERVICES INC.

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

14/09/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

Leur première étape est d'avoir un meilleur site web avec un magasin en ligne efficace et complet. Ils doivent aussi avoir un site web qui sera SEO Friendly et avoir plus de marketing numérique pour être présents dans leur marché cible. Ils veulent savoir que leurs clients peuvent trouver toute l'information nécessaire sur leur site avec une bonne plateforme de questions et réponses. Finalement, ils se doivent d'être plus agressifs sur Facebook, Instagram avec de la publicité ciblée à court terme.

Summary of FAREOSO contribution

Their first step is to develop a better website with an efficient and comprehensive online store. The website must also be SEO-friendly, coupled with increased digital marketing to ensure a strong presence in their target market. They want their clients to find all necessary information on their site, including a robust Q&A platform. Lastly, they aim to be more aggressive on Facebook and Instagram with short-term targeted advertising campaigns.

140, rue Clément
Vars ON, K0A 3H0
613-443-1230

accounting@mrbs.ca
www.mrbs.ca



Coût du projet
Project cost

24,560 \$

Contribution FAREOSO

20,000 \$